

Beaumont-Hague. Jean-François Jacquet ne vit que pour la forêt

Jean-François Jacquet est président du syndicat des forestiers privés du Calvados et de la Manche Fransylva. Il est également président de "La Saint-Hubert de la Manche" qui regroupe les détenteurs de droits de chasse de la Manche. Jean-François Jacquet est propriétaire de 77 ha de bois dans la Hague ; compte tenu de ses dimensions, c'est une forêt. Il a pour voisin l'usine Orano. *"Tout se passe bien, mon bois est situé à la fois sur Beaumont-Hague, Herqueville, Digulleville. J'ai découvert la forêt entre 11 et 15 ans quand je venais à la chasse à la bécasse chez mes grands-parents. C'est le fermier de l'époque qui m'a fait découvrir le plaisir de la nature. Ensuite, j'ai travaillé dans l'informatique chez IBM en autre. Je suis revenu vivre à Beaumont-Hague, dans les années 1990"*, explique-t-il. Il est intarissable sur le château de Beaumont où il vit. Son grand-père aurait acheté le château de Beaumont en 1915 pour plaire à sa future épouse. Le bois aurait été planté entre 1720 et 1750, par les pêcheurs et leur famille de Querqueville, durant la période hivernale à l'instigation du châtelain de l'époque.

Il faut protéger la biodiversité

La tempête des années 1990 a été un choc pour lui. Il a décidé de se battre pour la forêt. C'est ce qui explique son engagement syndical à Fransylva. Comme la loi l'exige, il a un plan gestion pour 5 ans de sa "forêt", validé par le préfet.

"Dans mon bois, on a de nombreuses essences comme les châtaigniers, les hêtres, les chênes. Ce qui m'inquiète, ce sont les effets du réchauffement climatiques. Il faut protéger la biodiversité. Le préfet de la Manche a autorisé des battues administratives pour réguler les grands animaux. C'est une bonne chose", dit-il. La Hague va désigner un élu référent forêt bois au sein du conseil municipal, en liaison avec l'Union régionale des collectivités forestières de Normandie.